

Verkleidung Fasnachtsumzug 2020



Liebe Eltern, liebe Biber, liebe Wölfe

Auch in diesem Jahr nehmen wir als Corps Pfadi Frauenfeld am Fasnachtsumzug in Frauenfeld teil. Wir werden unter dem Motto «Shaun das Schaf» mit einem tollen Fasnachtswagen, welcher sich zurzeit noch im Bau befindet, teilnehmen.

Auf dem Wagen werden die Biber, verkleidet als Schafe, sein.

Je nachdem was euch besser liegt und mehr Freude bereitet, sollten sich die Wölfe entweder auch als Schafe oder aber als Bauern/Farmer verkleiden.

Verkleidungsvorschläge:

Schaf:

Als Grundlage für diese Verkleidung eignet sich ein alter schwarzer Pullover oder ein altes schwarzes T-Shirt. Das Oberteil wird anschliessend mit weisser Watte beklebt. Eine alte Tächlikappe kann mit schwarzem Papier um zwei Ohren ergänzt werden und ebenfalls mit Watte beklebt werden. Die Biber basteln ihre Maske an der Biberaktivität und können diese an den Fasnachtsumzug mitnehmen. Die Verkleidung kann natürlich noch nach Belieben ergänzt werden.

Bauer/Farmer:

Als Bauer könnt ihr euch ein kariertes Hemd und eine Latzhose anziehen. Ergänzen könnt ihr eure Verkleidung noch mit einem Strohhut. Die Verkleidung kann natürlich noch nach Belieben weiter ergänzt werden.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme am Fasnachtsumzug und bitte lasst euch von der Verkleidung nicht abschrecken. An der Fasnacht sieht man jeweils alles, von gekauften Verkleidungen bis hin zu Kindern, die mit Alufolie eingewickelt sind. Deshalb: Teilnehmen ist das Wichtigste!

Euses Bescht

Wave und Meru

